

# *L'importance du modèle économique et social est soulignée en Bolivie*

---



La Paz, 16 juillet (RHC) Le président de la Bolivie, Luis Arce, a précisé ce vendredi que les bases de la transformation économique et sociale du pays ont commencé en 2006 avec la mise en œuvre du Modèle économique social communautaire productif.

Selon le chef de l'État, de 2006 à 2019, la nation sud-américaine est apparue comme un paradigme dans ce secteur dans la région, se positionnant comme le leader en matière de croissance économique en cinq ans.

"Parallèlement à la croissance économique atteinte, nous avons réussi à réduire la pauvreté modérée de 60,6 pour cent en 2005 à 37,2 pour cent en 2019; la pauvreté extrême de 38,2 pour cent à 12,9 pour cent et l'inégalité", a précisé le président.

Il a ajouté que les grandes avancées économiques et sociales des dernières décennies ont été démantelées par la rupture de l'ordre constitutionnel en 2019, qui a généré une crise économique en raison de la mauvaise gestion des finances publiques, et la mauvaise gestion de la pandémie au cours de 2020.

"Le peuple bolivien a ressenti la détérioration rapide de notre économie, l'augmentation de la pauvreté, de la faim, des inégalités, et du chômage. L'activité économique à la fin de la gestion 2020 a enregistré une contraction de neuf pour cent, chiffre jamais vu depuis 1953", a-t-il indiqué.

Arce a souligné que, lorsque le gouvernement national a pris ses fonctions en novembre 2020, le produit intérieur brut au troisième trimestre a enregistré une contraction de l'ordre de 12,6 %. (Source/Telesur)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/293669-limportance-du-modele-economique-et-social-est-soulignee-en-bolivie>



**Radio Habana Cuba**